



Son époux, Jean Descloux ;

Ses fils :

Jean-Baptiste et Kathy,

Laurent et Beatriz,

Nicolas ;

Ses petits-enfants, Mathias et Aïtana ;

Ses frères, ses sœurs, ses beaux-frères, ses belles-sœurs :

Marie-Thérèse et Maurice Marchon,

Paul et Yvette Dubey,

Pascal et Jeannine Dubey,

Cécile et Gilbert Loup,

Anne Aebischer et Sejaan Sejaan,

Sabine et René Monféryni,

Hélène Dubey ;

Ses belles-sœurs et son beau-frère :

Sœur Marie de l'Annonciation,

Thérèse Descloux,

Françoise et Dario Ferrari ;

Ses neveux, ses nièces, ses petits-neveux, ses petites-nièces,

ses cousins, ses cousines, ses amis et ses amies,

ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Madeleine DESCLOUX-DUBEY

enlevée à leur affection le 6 octobre 2011, à l'âge de 75 ans.
La messe aura lieu à l'église Saint-Etienne La Sallaz, route d'Oron 10,
à Lausanne, le mardi 11 octobre, à 15 heures.

Madeline repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.